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バレーボールを通じて
 仲間との絆を大切に
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第1回定例会は3月2日（木）開会

　新型コロナウイルス対策のため傍聴は
10席となっております。発熱等症状が
おありの方はご遠慮ください。

町議会広報広聴常任委員会では、
「住みやすい町を目指して」

活動されている方や団体で、このコーナーに
掲載してくださる方を募集しています。
　希望される方は下記までご連絡ください。

　中学・高校とバレーボールに明け暮れていたの
は遠い昔の事です、高校を卒業後社会人となり、
会社のクラブチームにも所属し週に2～3日終業
後は同僚達とバレーボールを楽しんでいました。
　しかし、結婚を期に会社を辞めその後はボール
を触る機会も無くなってしまいました。毎日子育
てに追われている時近所に住む女性と色々話すよ
うになり、その方も昔バレーボールをされていた
らしく、機会があったら又やりたいとのことでし
た。
　それから話がとんとん拍子に進み、バレーボー
ルの経験は無いが何かス
ポーツをしたいと同じ思
いを寄せている主婦の皆
さんが集まるようになり、
昭和 52 年マ マさんバ
レーボールチーム「鮎」
を結成しました。当初は
ストレス発散?位の気持
ちで皆始めていたのでし
たが、週2日の練習で日
を追うごとに上達し対外
試合も好成績を収める様
になり、上郡総合体育大
会にも参加できる様になりました。
　その頃には町のママさんバレーボールチームも
5チームと増え、各チーム共切磋琢磨しお互い良
い刺激となって行きました。

　当時の町民バレーボール大会も各行政区（現自
治会）からも多くの参加があり男女混合チームと
特別ルールを設けることにより、大変にぎやかで
楽しい大会となっていました。その他町民体育大
会、ソフトボール、バトミントン、卓球大会等ス
ポーツで町が一番活気づいていた時であったよう
に思います。
　しかし、その当時主婦が子供を家族に頼み週2
日夜家を空けるというのは大変なことで特に夫の
理解がなければ出来ないことでした。
　現在バレーボールチームも松田地区2チーム、

寄地区1チームと減少し
てしまい、また、スポー
ツ協会も努力されている
ようですが各種スポーツ
大会も廃止や参加チーム
も減少しているとのこと
です。
　今「鮎」チームでは私
が最年長となってしまい
ましたが、体は以前のよ
うには動けませんが気力
は衰えていないつもりで
す。チームの皆さんとの

絆も昔のままです、近年家庭環境も大きく変化し
ている中新たな部員確保に苦慮しています。バレー
ボール未経験者の方も大歓迎ですので私たちと一
緒に健康増進として体を動かしてみませんか。

チーム「鮎」のみなさん


